



西郷義務教育学校 学校便り 「活気」「和気」「根気」

令和4年4月発行

文責：校長 吉住京太郎

「西郷義務教育学校ならではの」の教育を！

本校は、令和3年4月に県内初の義務教育学校として開校しました。これまでの幼稚園や小学校・中学校だけではできなかった、よりよい教育を子どもたちに提供するため、施設一体型の幼小中一貫教育校の特色を生かし、11年間の長いスパンで、きめ細やかな教育を実現したいと考えています。

また、教育目標「ふるさとを愛し、未来を拓く子どもの育成」や、校訓「活気」「和気」「根気」に基づき、「目指す学校像」の実現に向け、保護者や地域の方々とともに、子どもたちのよりよい成長を支援できるよう取り組んでいきます。

特に、子どもが自分の考えや意見をもち、仲間とともに問題解決を目指す活動、そして子どもの主体性を大切にした教師の見届けなど、常に「目標とする9年生の姿」を目指しながら教育活動を実施したいと考えています。

様々な教育活動を行っていく上で、皆様にご相談したりご協力をお願いしたりすることもあるかと思えます。教職員一同、誠心誠意、万全を尽くして、教育に当たらせていただきますので、皆様のご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

令和4年度「始業の日」幼稚園・学校スタート！

4月8日（金）は、令和4年度の「始業の日」でした。新型コロナウイルス感染症の拡大状況を考慮し、校長室と各学級をオンラインで結ぶ形で、新任式・始業式を行いました。

新任式では新しく赴任された先生や転入生の自己紹介がありました。始業式では、先生方からの話があり、各学級でしっかり聞く子どもたちの表情は、ぴりっと引き締まっていました。



第2回入園式・入学式 入園・入学おめでとう！

4月12日（火）は、第2回西郷幼稚園入園式・西郷義務教育学校入学式が行われました。新型コロナウイルス感染症の拡大防止対策のため、当初予定していた在校生全員での式への参加は見送りましたが、元気な3名の新入園児と5名の新入生が9年生のお兄さんお姉さんたちと一緒に式場に入場し、温かい雰囲気の中で入園式・入学式を行うことができました。

式では幼稚園「にじ組（年長）」の園児全員と9年生の代表が歓迎の言葉を述べるなど、幼少中一貫教育を意識した取組が行われました。「ゆめ組」と「1年生」が入学し、全員がそろった西郷義務教育学校のこれからが楽しみです。



新しい先生方を紹介します！

今年度新たに5名の職員が西郷義務教育学校に赴任しました。

全員の先生方が本校に来られるのを楽しみにされていたようです。これから皆様と一緒に頑張っていりますので、よろしくお願ひします。

校 長	吉住京太郎	宮崎市立宮崎中学校より
教 頭	押川 清憲	門川町立草川小学校より
教 諭	辻 尚美	諸塚村立荒谷小学校より
養護教諭	戸高友美子	新規採用
事務職員	那須 弘子	美郷町立美郷南学園より

転出された先生方の紹介！

昨年度末に転出された先生方については、離任式でお別れのあいさつをしたところですが、改めて転出先等を紹介いたします。

校 長	川越 政紀	宮崎県教委員会へ
教 頭	児玉 裕二	宮崎市立穆佐小学校へ
教 諭	吉留 牧雄	日向市立大王谷小学校へ
養護教諭	田端 麻衣	延岡市立岡富中学校へ
栄養教諭	倉爪 裕美	延岡市立北方学園小学校へ
講 師	上田美保子	日向市立富島中学校へ
事務職員	久保あゆみ	日向市立富島中学校へ
幼稚園教諭	佐藤美由紀	美郷町立南郷幼稚園へ

セクハラ・パワハラ相談員の紹介！

○セクハラ相談員 中川 裕也 先生 ・ 藤田 和子 先生

○パワハラ相談員 山崎 彩 先生

※何かございましたら、相談員にご相談ください。